



ALTE MU IMPULS-WERK e.V.

MACH MIT · WERDE FÖRDERMITGLIED!

BECOME A SUSTAINING MEMBER!

Der ALTE MU Impuls-Werk e.V. ist ein eingetragener gemeinnütziger Verein der impulsgebende Vielfalt und inspirierende Synergien an einem Ort vereint. Fördermitglieder fördern den Verein durch finanzielle und sachliche Leistungen sowie sonstige Unterstützung. Fördermitglieder haben kein Stimmrecht.

ALTE MU Impulse-Factory is a non-profit association which unites innovative diversity and inspiring synergy at one place. Sustaining members support the association by financial or idealistic donations. They have no voting right at the general meeting.

Name, Vorname · name, surname

Telefon, Mobil · phone

Straße, Hausnummer · street, number

E-Mail

PLZ, Ort, Land · ZIP Code, Place, country

Geburtsdatum · date of birth

Ich reduziere Verwaltungskosten und Bankgebühren und richte einen jährlichen Dauerauftrag in Höhe meines Förderbeitrages von

With reducing administrative costs and bank charges I will set up a standing order in the amount of

Euro (jährlich mind. 30,- Euro) ein.

Euro (at least 30,- Euro per year).

Der Mitgliedsbeitrag ist steuerlich absetzbar. Bis zu einer Beitragssumme von 200,- Euro pro Einzelspende genügt den Finanzbehörden ein Bareinzahlungsbeleg oder die Buchungsbestätigung der Bank (oder Auszug beim Onlinebanking) als Zuwendungsbestätigung.

Membership fee is tax deductible. Within the amount of 200,- Euro per donation your confirmation of course booking will be enough and there is no special need for donation receipt for tax purposes.

Ich benötige eine Zuwendungsbestätigung.

I do need a donation receipt.

Unterschrift, Ort, Datum

signature, place, date

Durch meine Unterschrift werde ich Mitglied beim ALTE MU Impuls-Werk e.V. Ich erkenne die Satzung des Vereins an. Es wird eine Aufnahmegebühr von 6,- Euro fällig. Die Mitgliedschaft ist jederzeit ohne Angabe von Gründen zum Quartalsende kündbar.

I become a member of ALTE MU Impulse-Factory with this signature. I acknowledge the statute of the association. An admission fee of 6,- Euro becomes due. Membership is callable at any time without giving reasons by the end of the quarter.